

Auch mit Musik verbunden

KONZERT / Stadtkapelle Mistelbach und Blaskapelle Pölling gestalteten Abend.

MISTELBACH / Langjährige musikalische Freundschaft wurde beim Herbstkonzert der Stadtkapelle Mistelbach am 20. November zum Ausdruck gebracht. Denn zu Besuch war die Blaskapelle Pölling aus der Partnergemeinde Neumarkt/Oberpfalz in Deutschland. Unter dem klingenden Namen „Musik verbindet“ nahmen Stadtkapelle und Blaskapelle eine CD auf, die bereits im Frühjahr in Neumarkt, und in Mistelbach vergangenes Wochenende, im Rahmen eines gemeinsamen Konzerts, präsentiert wurde.

Die beiden Kapellen und die Jugendkapelle Mistelbach führten ihre Zuhörer gekonnt und mit Schwung durch einen abwechslungsreichen Abend.



„Bier so stark wie die Stadtkapelle Mistelbach“, Martin Ochsenkühn überbrachte der Stadtkapelle als Gastgeschenk ein selbst gebrautes Bier mit dem stolzen Alkoholwert von 6%. Im Bild: Karl Bergauer, Christian Resch, Martin Ochsenkühn, Moderator Michael Jedlicka, Moderatorin aus Neumarkt Lissy Walter und Kapellmeister der Blaskapelle Pölling Albert Walter.

FOTO: RAMBAUSKE